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Entrevista al Delegado de PRODECON en Nayarit, Sergio Luis Cazarez Santiago, 
en el programa “Prodecontigo de la UAN” que se trasmite en 101.3 FM. Tema: 
“Régimen de Incorporación Fiscal”. (14/07/2021)  

Escucha  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.prodecon.gob.mx/audios-entrevistas/2021/07-2021/entrevista_nayarit_prodecontigo_14_julio.mp3
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Hidalgo registra baja en recaudación de impuestos 

Hidalgo ocupa el lugar número 19 en obtención de recursos propios en el ejercicio 

2020, en relación con las otras entidades de la República, ello con base en el 

informe nacional preliminar de recursos federales asignados a las entidades 

federativas. 

De acuerdo con la información que revela el documento que contiene el cálculo de 

participación del Fondo General de Participaciones para 2020, Hidalgo cobró 

impuestos y derechos por la cantidad de 3 mil 554 millones de pesos, y cuenta con 

una población de 3 millones 98 mil 721 habitantes, con un promedio de cobro de mil 

146 pesos por habitante. 

Cifra que lo coloca en la posición número 19, en relación a las otras 31 entidades 

federativas, incluso debajo de estados como Sinaloa, Querétaro, Sonora, Quintana 

Roo y San Luis Potosí que tienen menor cantidad de habitantes que Hidalgo, pero 

que cobran mayores impuestos y derechos. 

 

Naucalpan burla al SAT en cobro de impuestos y enciende alertas 

El Colegio de Notarios del Estado de México denunció una “serie de irregularidades” 

en la Tesorería del municipio de Naucalpan. 

A través de la circular CNEM/062/2021, fechada el 14 de julio pasado, alertó a los 

notarios de la entidad sobre la abstención —“sin causa justificada suficiente ni 

comunicado oficial alguno”— del Gobierno municipal de emitir comprobante fiscal 

digital por Internet que ampare el pago del Impuesto sobre Adquisición de Bienes 

Inmuebles respectivo, además de que requiere que el pago se efectúe en una 

cuenta bancaria diferente a la previamente establecida o solicita dicho pago en 

efectivo. 

 

 

 

 

 

 

https://www.elsoldehidalgo.com.mx/local/hidalgo-registra-baja-en-recaudacion-de-impuestos-7034192.html
https://www.razon.com.mx/ciudad/naucalpan-salta-sat-cobros-denuncian-445419
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Nuevo inicio de vigencia para las restricciones de subcontratación 

Agonía interminable es la sufrida por los contribuyentes que prestan servicios de 

subcontratación de personal, ya que ha pasado más un año desde que se amenazó 

a este tipo de contribuyentes de la prohibición esta figura. En primera instancia por 

una acuerdo entre los contribuyentes y la autoridad  se pospuso el decreto para la 

restricción de la subcontratación hasta abril del 2021.  

Si bien dicho decreto entró en vigor en su generalidad el 24 de abril de 2021, lo 

cierto es que las disposiciones transitorias permitían cumplir lo respectivo a la LISR, 

LIVA y el CFF hasta agosto del mismo año. 

 

 

5 facultades del SAT que los contribuyentes no desean enfrentar 

El 8 de julio, el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que no habrá 

reforma fiscal en 2022. Así que se prevé que sólo habrá una miscelánea fiscal en el 

Paquete Económico 2022, como lo anunció la jefa del Servicio de Administración 

Tributaria (SAT), Raquel Buenrostro Sánchez 

Para algunos especialistas, la falta de reforma fiscal podría significar un aumento 

en la fiscalización para mantener los ingresos. 

Guillermo Mendieta González, integrante de la comisión técnica de auditoría fiscal 

del Colegio de Contadores Públicos de México (CCPM), entrevista 

con Expansión, advirtió que la posibilidad de que la autoridad fiscal ponga la lupa 

en los medianos y pequeños contribuyentes incrementa, pues a los grandes ya los 

ha revisado y las necesidades de ingresos del sector público siguen creciendo. 

 

 

Presiona SAT a empresas: publica otra lista de tasas efectivas de ISR 

A mediados de junio, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) informó en un 

comunicado que empezará una serie de revisiones de la tasa efectiva del Impuesto 

Sobre la Renta (ISR) a grandes contribuyentes. 

El pasado ocho de diciembre del 2020 se publicó en el Diario Oficial de la 

Federación (DOF) una reforma al Código Fiscal de la Federación (CFF) en su 

artículo 33, primer párrafo, fracción I, inciso i. 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/07/31/nuevo-inicio-de-vigencia-para-las-restricciones-de-subcontratacion
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/5-facultades-del-sat-que-los-contribuyentes-no-desean-enfrentar/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/la-reforma-tributaria-se-presentara-como-una-miscelanea-fiscal-sat/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/la-reforma-tributaria-se-presentara-como-una-miscelanea-fiscal-sat/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/sin-reforma-fiscal-viene-mas-fiscalizacion-del-sat-a-contribuyentes/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/sin-reforma-fiscal-viene-mas-fiscalizacion-del-sat-a-contribuyentes/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/presiona-sat-a-empresas-publica-otra-lista-de-tasas-efectivas-de-isr/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/sat-empezara-a-revisar-la-tasa-efectiva-de-isr-a-grandes-contribuyentes/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/sat-empezara-a-revisar-la-tasa-efectiva-de-isr-a-grandes-contribuyentes/
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Versión 2 de incapacidad Covid-19 en el IMSS: Carga de resultado positivo 

El 30 de julio el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) presenta su plataforma 

electrónica para tramitar la incapacidad por contracción de Covid-19, versión 2.0. 

Esta incapacidad puede extenderse hasta por 10 días y, aunque está vigente desde 

marzo de 2020, la novedad en la versión 2.0 es que puede adjuntarse una prueba 

positiva de un laboratorio exterior al IMSS, y el trámite se realiza de manera remota. 

 

 

Ante prórroga de outsourcing ¿Qué sucede con la retención de 6% de IVA? 

Como ha sido abordado por Fiscalía, uno de los cambios que se dan con la reforma 

en materia de subcontratación laboral, u outsourcing, es la eliminación de la 

obligación de retener el 6% del Impuesto al Valor Agregado (IVA) sobre aquellos 

servicios que consistan en poner personal a disposición del cliente. 

 

 

 

Vencimiento de dictamen fiscal ¿Viernes 29 de julio o lunes 2 de agosto? 

El Artículo 32-A del Código Fiscal de la Federación (CFF), que es el que regula la 

presentación del dictamen fiscal, establece que el plazo para presentar el dictamen 

es a más tardar el 15 de julio del año inmediato posterior a la terminación del 

ejercicio de que se trate. Esto es, el dictamen del año 2020 se presentaría a más 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/16065
https://www.fiscalia.com/publicaciones/13823
https://www.fiscalia.com/publicaciones/13823
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16063
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16061
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Hospitalizan a Maru Campos, gobernadora electa de Chihuahua, por COVID-19 

María Eugenia Campos, gobernadora electa de Chihuahua, informó este lunes que 

fue hospitalizada, esto tras su positivo a COVID-19. 

“Desde ayer por la tarde ingresé a un hospital como parte de los cuidados y la 

supervisión médica diaria para superar pronto la enfermedad”, publicó en su cuenta 

de Twitter. 

Campos remarcó que se encuentra bien y agradeció los mensajes de apoyo. 

Maru Campos ingresa a hospital tras dar positivo a Covid-19 Contrarréplica  

 

 

 

 

Mezclar vacuna anticovid  AstraZeneca con Pfizer o Moderna da "buena protección": 

estudio 

Combinar la vacuna contra el covid-19 de AstraZeneca con una segunda dosis ya 

sea de los productos de Pfizer y BioNTech o de Moderna entrega una "buena 

protección", informó hoy el Statens Serum Institut (SSI, por su sigla original) de 

Dinamarca, aumentando así las investigaciones sobre las mezclas de los fármacos 

que hacen frente al coronavirus. 

Un número creciente de países está considerando cambiar a diferentes vacunas 

covid-19 para las segundas dosis, medida particularmente necesaria en Dinamarca 

después de que las autoridades sanitarias suspendieron las inoculaciones con la 

vacuna de AstraZeneca en abril por temor a efectos secundarios. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/08/02/hospitalizan-a-maru-campos-gobernadora-electa-de-chihuahua-por-covid-19/
https://www.contrareplica.mx/nota-Maru-Campos-ingresa-a-hospital-tras-dar-positivo-a-Covid-19-20212842
https://www.milenio.com/internacional/eficaz-combinar-vacuna-astrazeneca-pfizer-moderna-estudio
https://www.milenio.com/internacional/eficaz-combinar-vacuna-astrazeneca-pfizer-moderna-estudio
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Rector de la UNAM pide a estudiantes vacunarse contra covid-19 

Enrique Graue, rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), 

hizo un llamado a los estudiantes a vacunarse contra el covid-19 para que pronto 

puedan regresar de manera gradual a las aulas. 

“Quisiera reiterarles que todas las vacunas han demostrado ser eficaces y seguras. 

Por eso yo los invito a que se registren y acudan a la aplicación de la vacuna en el 

sitio designado en su alcaldía o municipio”, expresó durante el mensaje de 

bienvenida al ciclo escolar 2021-2022. 

Al dar la bienvenida a más de 33 mil estudiantes que ingresan al bachillerato y a los 

53 mil que empiezan alguna licenciatura, así como a los que prosiguen sus estudios 

en los diferentes niveles educativos de la Universidad, el rector recordó que el nuevo 

ciclo escolar iniciará a distancia el 9 de agosto. 

 

No pedirá México certificados de vacunación a extranjeros 

Puerto Vallarta, Jalisco (02 agosto 2021).- El Presidente Andrés Manuel López 

Obrador descartó que su Administración exija a viajeros internacionales el 

comprobante de vacunación contra Covid-19. 

"Ahora en Europa hay manifestaciones muy fuertes porque están pidiendo una 

identificación de vacuna para moverse o para entrar a centros comerciales o a 

restaurantes y la gente se está oponiendo a eso". 

"En el caso del Gobierno de México, nosotros no vamos a pedir ese tipo de 

comprobantes, eso está muy claro", dijo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/politica/rector-de-la-una-pide-a-estudiantes-vacunarse-contra-covid-19
https://www.milenio.com/politica/comunidad/vacunacion-covid-cdmx-jovenes-18-29-anos-respuesta
https://www.reforma.com/no-pedira-mexico-certificados-de-vacunacion-a-extranjeros/ar2232301?sc=672
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Con Delta y otras variantes preocupantes, ¿para cuándo el fin de la pandemia? 

Año y medio de pandemia, varios tipos de vacunas desarrolladas con eficacia y 

seguridad, un porcentaje altísimo de población europea vacunada… Y, pese a todo, 

van ya más de cuatro millones de muertos en el mundo y esto no se acaba. 

¿Por qué? La razón fundamental por la que la pesadilla continúa radica en un hecho 

clave: no se ha frenado la transmisión. 

Con independencia de que este virus surgió ya con muchas papeletas para ser difícil 

de erradicar, son tres las circunstancias que concurren en esta pandemia que 

suponen serios problemas para atajarla. Dos de ellos tienen solución, aunque 

requieren de voluntad, medios y una eficaz dirección de las medidas de control por 

parte de los que más saben (que, por desgracia, no suelen coincidir con los que 

más poder tienen). 

 

 

¿Por qué no se debe omitir la segunda dosis de la vacuna contra Covid-19? 

La segunda dosis de la vacuna contra el Covid-19 induce a un poderoso impulso 

dentro del sistema inmunológico el cual proporciona una amplia protección antiviral. 

Estos datos fueron hallados por un grupo de investigadores de la Facultad de 

Medicina de la Universidad de Stanford en Reino Unido. 

De acuerdo con el estudio publicado en la revista Nature, el esquema fue diseñado 

para averiguar los efectos de la vacuna comercializada por Pfizer en los numerosos 

componentes de la respuesta inmune. "A pesar de su eficacia, poco se sabe sobre 

el funcionamiento exacto de las vacunas tipo ARN", expresó Bali Pulendran, 

profesora de patología y microbiología de Stanford. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/mundo/2021/08/02/y-ahora-que-domina-delta-para-cuando-el-fin-de-la-pandemia/
https://www.intramed.net/contenidover.asp?contenidoid=98649&fuente=inews&uid=1103876&utm_source=inews&utm_medium=inews&utm_campaign=inews
https://theconversation.com/sera-posible-erradicar-la-covid-19-154292
https://theconversation.com/sera-posible-erradicar-la-covid-19-154292
https://www.contrareplica.mx/nota--Por-que-no-se-debe-omitir-la-segunda-dosis-de-la-vacuna-contra-Covid-19-20212848
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EU llega al 70 % de su población adulta con al menos una dosis de la vacuna 

EU rebasará este lunes el objetivo fijado para principios de julio por el presidente 

Joe Biden de que el 70 % de su población mayor de 18 años haya recibido al menos 

una dosis de la vacuna contra la covid-19. 

El director de datos sobre la covid-19 de la Casa Blanca, Cyrus Shahpar, confirmó 

en su cuenta de Twitter que el país alcanza hoy este "hito". 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.cronica.com.mx/notas-eu_llega_al_70___de_su_poblacion_adulta_con_al_menos_una_dosis_de_la_vacuna-1197707-2021
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Afore: ¿registrado o asignado?: SURA 

Todos los trabajadores del país afiliados al IMSS o al ISSSTE tienen el derecho a 

elegir una Afore cuya función principal, entre muchas otras, será la de administrar 

los recursos de la cuenta individual. Realizar el registro ante esta institución 

financiera es importante para los trabajadores porque les permitirá contar con 

información oportuna respecto a su cuenta individual y con ello tomar las mejores 

decisiones sobre la planeación de su retiro. 

Por ello, y con el objetivo de que los trabajadores conozcan más sobre su cuenta 

individual para tomar mejores decisiones sobre su ahorro; desde Afore SURA los 

invitamos a conocer las diferencias entre un trabajador registrado y uno asignado, 

los trámites necesarios y las ventajas que trae consigo registrarse debidamente en 

una Afore. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://almomento.mx/afore-registrado-o-asignado-sura/
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Costo de consulta no fue dinero tirado a la basura, asegura Alejandro Viedma, 

diputado de Morena 

El costo de 500 millones de pesos de la consulta popular no fue dinero “tirado a la 

basura”, además de que fueron recursos que ya tenía asignados el Instituto 

Nacional Electoral (INE), señaló el diputado de Morena, Alejandro Viedma. 

Si se le hubiera dado más presupuesto al INE o se le hubiera dado una parte de lo 

que pidió ¿y estos 500 millones de pesos que generaron en ahorros en qué se 

hubieran ocupado?”, dijo a La Razón el representante de Morena ante el Instituto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/mexico/costo-consulta-popular-dinero-tirado-basura-diputado-morena-445511
https://www.razon.com.mx/mexico/costo-consulta-popular-dinero-tirado-basura-diputado-morena-445511
https://www.razon.com.mx/mexico/costo-consulta-popular-dinero-tirado-basura-diputado-morena-445511
https://www.razon.com.mx/mexico/vota-7-7-consulta-popular-96-avala-juicio-actores-politicos-445460
https://www.razon.com.mx/
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Peso cierra estable; mercado espera datos de empleo de EU 

El peso mexicano cerró estable contra el dólar estadounidense la primera jornada 

de esta semana. El tipo de cambio terminó las operaciones en 19.9000 unidades 

contra el dato de 19.9030 unidades el viernes, de acuerdo con el Banco de 

México (Banxico). 

El movimiento en la paridad significó para la moneda mexicana una marginal 

apreciación inferior a un centavo, con una variación de 0.02 por ciento. El precio 

operó en un rango con máximo de 19.9125 unidades y un nivel mínimo de 19.8034 

pesos por dólar. 

 

 

Analistas elevan PIB de México a 6.06%, pero también la inflación a 5.94% en 2021 

Analistas privados consultados por el Banco de México (Banxico) elevaron por 

noveno mes al hilo su pronóstico para la economía nacional en 2021, al ubicar 

al PIB en 6.06 por ciento desde 5.80 por ciento, aunque también subieron su 

expectativa de inflación por séptimo mes, a 5.94 por ciento respecto del 5.58 por 

ciento previó, con lo cual rebasó el rango objetivo por quinto mes. 

Analistas privados consultados por el Banco de México (Banxico) elevaron por 

noveno mes al hilo su pronóstico para la economía nacional en 2021, al ubicar 

al PIB en 6.06 por ciento desde 5.80 por ciento, aunque también subieron su 

expectativa de inflación por séptimo mes, a 5.94 por ciento respecto del 5.58 por 

ciento previó, con lo cual rebasó el rango objetivo por quinto mes. 

 

 

Moderan remesas crecimiento; suben 0.43% en junio 

El valor de las remesas que llegaron al País aumentó 0.43 por ciento en junio 

respecto al mes previo, a un total de 4 mil 141 millones de dólares, según cifras de 

Banco de México (Banxico), desestacionalizadas por Grupo REFORMA. 

El monto de las remesas de junio de 2021 logró un nuevo récord, pero su tasa de 

crecimiento se moderó desde el 2.42 por ciento mensual observado en mayo 

pasado debido a una disminución en el número de transacciones. 

https://www.eleconomista.com.mx/mercados/Dolar-hoy-precio-del-2-de-agosto-de-2021-20210802-0058.html
https://www.razon.com.mx/negocios/analistas-elevan-pib-mexico-6-06-inflacion-5-94-2021-445485
https://www.reforma.com/moderan-remesas-crecimiento-suben-0-43-en-junio/ar2232347?v=4
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Remesas ascienden 22.4 por ciento en primer semestre de 2021 

México sumó entre enero y junio 23 mil 618.33 millones de dólares en remesas, 

un aumento del 22.44 por ciento respecto al mismo periodo de 2020 luego de que 

en el sexto mes del año se llegara a un monto de casi cuatro mil 440 millones de 

dólares. 

Información del Banco de México (Banxico) muestra que los 1.8 millones de 

hogares beneficiados por estos envíos en el país recibieron 4 mil 439 millones de 

dólares en forma de remesas, un 25.5 por ciento más que en junio del 2020. 

 

Obra del Tren Maya avanza en suministro y tendido de materiales de pedraplén en 

tramo 3 

En el tramo 3 del Tren Maya, que va de Calkiní, en Campeche, 

a Izamal, en Yucatán, se ha avanzado con el suministro y tendido de materiales de 

pedraplén, a lo que se suma que se ha continuado con las obras de drenaje, informó 

el Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur). 

Indicó, en su reporte de avance correspondiente a la semana 39 de 157, que la 

construcción del paso vehicular de Chocholá, en Yucatán sigue, punto que es uno 

de los varios que conectarán vialidades a lo largo de la ruta que tendrá el tren. 

Sobre lo correspondiente al tramo 2, que va de Escárcega, Campeche, a Calkiní, se 

recibieron 2 mil 884 toneladas de riel nuevo, los cuales, en la estructura de los 

trenes, sirven como base para el guiado de las ruedas y ayudan a amortiguar el 

peso de la carga del tren, de tal forma que, al día de hoy, este proyecto ha recibido 

un total de 15 mil 493 toneladas de riel. 

 

Admite jueza concurso mercantil de Altán Redes 

Cd. de México (02 agosto 2021).- Una jueza federal admitió hoy a trámite el 

concurso mercantil de la empresa Altán Redes, operadora de la Red Compartida de 

Telecomunicaciones (RCT). 

María Concepción Martín Argumosa, jueza Séptima de Distrito en Materia Civil, 

abrió el concurso a trámite luego de que la empresa presentó algunos documentos 

y contratos de fideicomiso y de ingeniería que no había anexado en su demanda 

original, fechada el 14 de julio. 

https://www.contrareplica.mx/nota-Remesas-ascienden-224-por-ciento-en-primer-semestre-de-2021-2021288
https://www.milenio.com/negocios/tren-maya-tramo-3-avanza-suministro-tendido-materiales
https://www.milenio.com/negocios/tren-maya-tramo-3-avanza-suministro-tendido-materiales
https://www.milenio.com/temas/tren-maya
https://www.milenio.com/temas/fonatur
https://www.reforma.com/admite-jueza-concurso-mercantil-de-altan-redes/ar2232326?v=3
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Juzgado admite concurso mercantil de Altán Redes 

El Juzgado Séptimo de Distrito en Materio Civil admitió el concurso mercantil de 

Altán Redes, empresa encargada de desplegar y operar la Red Compartida. 

“Se admite la demanda. Se libra oficio al Instituto Federal de Especialistas de 

Concursos Mercantiles, así como al Servicio de Administración Tributaria 

(…); Tesorería de la Federación, Instituto Mexicano del Seguro Social e Instituto del 

Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores ” , dice el acuerdo publicado 

en la página del Consejo de la Judicatura. 

 

 

Halla Eni yacimiento de petróleo en México 

Eni anunció el hallazgo de petróleo en secuencias del Mioceno superior en el 

prospecto de exploración de Sayulita-1 EXP en el bloque 10 en las aguas de 

profundidad media de la cuenca salina del sureste, en costas del Golfo de México. 

Según estimaciones preliminares, el nuevo hallazgo puede contener entre 150 y 

200 millones de barriles de petróleo crudo equivalente, informó la petrolera italiana 

en un comunicado. 

Sayulita-1 EXP, que ha llevado al hallazgo, es el séptimo pozo perforado con éxito 

por Eni en el Golfo de México en la cuenca salina del sureste y el segundo pozo de 

compromiso del bloque 10. 

 

¿Cuál es el precio máximo del gas LP del 1 al 7 de agosto? 

A partir del primer minuto de ayer 1 de agosto inició el esquema de regulación 

de precios máximos del gas licuado de petróleo (LP) en todo el país. 

Con ello, ninguna empresa distribuidora podrá vender por arriba de los precios que 

establezca semanalmente la Comisión Reguladora de Energía (CRE). 

El órgano regulador estableció 145 precios diferentes a lo largo y ancho del país, 

dependiendo del municipio o alcaldía. 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/juzgado-admite-concurso-mercantil-de-altan-redes-empresa-que-opera-la-red-compartida-7035385.html
https://www.reforma.com/halla-eni-yacimiento-de-petroleo-en-mexico/ar2232296?v=3
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/cual-es-el-precio-maximo-del-gas-lp-del-1-al-7-de-agosto-en-cdmx-y-edomex
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
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Límite de precios del gas LP provocará desabasto y mercado negro: Amexgas 

La Asociación Mexicana de Distribuidores de Gas Licuado y Empresas 

Conexas (Amexgas), advirtió que la imposición de precios máximos para el gas LP 

va a generar desabasto, un mercado negro, e incrementará el desempleo. 

En entrevista con El Sol de México, el presidente ejecutivo de la asociación, Carlos 

Serrano Farrera, sostuvo que dicha medida desincentivará la distribución a las 

zonas lejanas donde no se alcanzan a cubrir los costos de operación. 

 

 

 

Empresa italiana halla yacimiento petrolero en México con reservas de hasta 200 

mdb 

Eni, una empresa italiana dedicada a los hidrocarburos, dio a conocer la mañana de 

este lunes el hallazgo de un nuevo yacimiento petrolero en México. 

De acuerdo con la agencia de noticias EFE, la empresa petrolera indicó en un 

comunicado que a su consideración el nuevo yacimiento mexicano puede tener 

reservas de 150 hasta 200 millones de barriles. 

 

 

Reactivación económica continúa, pero a menor ritmo: IMEF 

Durante julio de este año continuó la reactivación de la actividad económica en el 

país, pero a un menor ritmo, de acuerdo con los resultados del Indicador del Instituto 

Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). 

Asimismo, informó que el Indicador IMEF Manufacturero no tuvo cambios en julio 

de 2021 y permaneció en 52.2 puntos, con lo cual se mantuvo en zona de expansión 

(arriba de 50 puntos) por quinto mes. 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Limite-de-precios-del-gas-LP-provocara-desabasto-y-mercado-negro-Amexgas-2021289
https://www.razon.com.mx/negocios/empresa-italiana-halla-yacimiento-petrolero-mexico-reservas-200-mdb-445480
https://www.razon.com.mx/negocios/empresa-italiana-halla-yacimiento-petrolero-mexico-reservas-200-mdb-445480
https://www.razon.com.mx/negocios/ano-trabajos-pemex-operara-megayacimiento-zama-sener-441658
https://www.razon.com.mx/negocios/reactivacion-economica-continua-menor-ritmo-imef-445504
https://www.razon.com.mx/search/?q=imef
https://www.razon.com.mx/search/?q=imef


 

17 
 

 

STPS busca erradicar la trata de personas con fines de explotación laboral 

La trata de personas en México, que se refiere a las acciones por omisión dolosas 

de una o más personas para captar, transportar, transferir, retener, entregar, recibir 

o alojar a una o varias personas con fines de explotación, sigue siendo un problema 

que requiere atención. 

En razón de lo anterior, la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) refrendó 

su compromiso por erradicar la trata de personas con fines de explotación laboral, 

a través de la actualización del protocolo de actuación en materia de trabajo forzoso, 

trabajo infantil y explotación laboral, mediante instrumentos nacionales e 

internacionales que permitan ayudar a las víctimas. 

 

 

Financieras suplantadas y el nombre de los estafadores 

La Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios 

Financieros (Condusef) dio a conocer los nombres de las instituciones financieras 

afectadas por la suplantación de su denominación comercial e incluso de algunos 

de sus datos fiscales o administrativos, con los cuales tratan de engañar a 

interesados en contratar algún crédito o seguro.  

 

 

Es oficial: publican en el DOF prórroga de un mes al outsourcing 

Las empresas tendrán un mes más para absorber a los trabajadores a los que 

empleaban a través de esquemas de outsourcing, transfiriéndolos a la nómina 

central, así como para que las empresas que opten por continuar prestando 

servicios especializados logren su registro en el Registro de Prestadoras de 

Servicios Especializados u Obras Especializadas (REPSE). 

La reforma se publicó en la edición vespertina del Diario Oficial de la Federación 

(DOF) del sábado 31 de julio. 

 

 

https://idconline.mx/laboral/2021/08/02/stps-busca-erradicar-la-trata-de-personas-con-fines-de-explotacion-laboral
https://idconline.mx/corporativo/2021/08/02/financieras-suplantadas-y-el-nombre-de-los-estafaores
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/es-oficial-publican-en-el-dof-prorroga-de-un-mes-al-outsourcing/
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Aseguran diputados que consulta fue un despilfarro 

Diputados de Oposición consideraron que la consulta popular realizada ayer sobre 

personajes políticos del pasado fue un fracaso y un desperdicio de recursos. 

La coordinadora del PRD en San Lázaro, Verónica Juárez, calificó de rotundo 

fracaso el ejercicio promovido por el Presidente Andrés Manuel López Obrador y su 

partido, Morena. 

Juárez opinó que los ciudadanos decidieron no participar porque tuvieron claro que 

para llevar ante la justicia a quienes presuntamente cometieron delitos en el pasado, 

no era necesario gastar más de 500 millones de pesos en una consulta. 

 

 

 

Es un triunfo participación en consulta, considera AMLO 

Aunque el primer ejercicio de democracia participativa en el País tuvo una afluencia 

de aldededor del 7 por ciento de los 93.6 millones electores convocados, el 

Presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que la participación en la 

consulta popular fue un triunfo. 

"Es un error el someter a votación la impartición de justicia. Yo no coincido en eso, 

pero respeto" 

"Por eso ahora pues es un triunfo el que 6 millones, 474 mil 708 ciudadanos, 

mujeres y hombres, hayan participado ayer. Independientemente de lo que 

decidieron votar, aún con todo lo confuso de la pregunta, la gente si se dio cuenta 

de lo que se trataba, porque no sé el porcentaje, pero la mayoría votó". 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/aseguran-diputados-que-consulta-fue-un-despilfarro/ar2232413?sc=672
https://www.reforma.com/es-un-triunfo-participacion-en-consulta-considera-amlo/ar2232281?sc=672
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Resultado de consulta popular no implica archivar expedientes de expresidentes: 

Monreal 

Tras calificar de positiva la consulta popular del pasado domingo, el líder de Morena 

en el Senado, Ricardo Monreal, se pronunció porque, independientemente de los 

resultados de este ejercicio, las investigaciones en curso contra los expresidentes 

de la República no se detengan, con el fin de castigar los posibles delitos que hayan 

cometido y evitar que queden impunes.  

En entrevista con medios, Monreal puntualizó que el hecho de que no se haya 

alcanzado el umbral de participación para que la consulta sea vinculante “no implica 

enterrar o archivar como definitivos los expedientes o las causas que puedan existir 

de conductas antijurídicas de los expresidentes”. 

 

 

MORENA CELEBRA RESULTADO DE LA CONSULTA Y OPOSICIÓN PIDE 

INVESTIGAR Y SANCIONAR POSIBLES DELITOS DE EXMANDATARIOS 

Mientras el líder de la mayoría de Morena en el Senado, Ricardo Monreal celebró la 

participación de casi 8 millones de mexicanos en la consulta pública del domingo; 

la oposición ha criticado el gasto, su resultado y ha pedido que más allá de consultas 

si existen delitos que perseguir en contra de los ex presidentes de México se 

presenten las denuncias correspondientes. 

La bancada del PAN en el Senado, calificó como un rotundo fracaso la consulta 

popular en la que solo acudió a expresar su opinión el 7 por ciento del electorado y 

lamentaron que se hayan tirado 522 millones de pesos a la basura, dinero que pudo 

haberse destinado a comprar vacunas o tratamientos para niños con cáncer. 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/monreal-resultado-de-consulta-popular-no-implica-archivar-expedientes-de-expresidentes
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/monreal-resultado-de-consulta-popular-no-implica-archivar-expedientes-de-expresidentes
https://www.eluniversal.com.mx/tag/ricardo-monreal
https://www.24-horas.mx/2021/08/02/morena-celebra-resultado-de-la-consulta-y-oposicion-pide-investigar-y-sancionar-posibles-delitos-de-exmandatarios/
https://www.24-horas.mx/2021/08/02/morena-celebra-resultado-de-la-consulta-y-oposicion-pide-investigar-y-sancionar-posibles-delitos-de-exmandatarios/
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Juicio a ex presidentes, “como premio de lotería”… 

-Ándale, anímate a votar. Al fin ya estás aquí -invitaba un anciano a otro, frente a 

un destripado toldo usado como sede de una mesa receptora de la consulta popular, 

en la delegación Coyoacán. En términos rimbombantes, el ejercicio era contra 

“actores políticos del pasado” -así lo señalaba la papeleta entregada a los 

participantes-, aunque en la conciencia colectiva todo parecía reducirse a los ex 

presidentes. 

-¿Para qué, si no les van a hacer nada? -respondió el rejego. 

 

 

 

Alejandro Encinas y Ricardo Monreal 'chocan' por desafuero de Saúl Huerta 

El subsecretario de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación (Segob), 

Alejandro Encinas, lamentó la decisión de excluir del reciente periodo extraordinario 

en el Congreso el desafuero del diputado Benjamín Saúl Huerta, acusado de 

violación contra un menor de edad, pero el coordinador de Morena en el Senado, 

Ricardo Monreal, le respondió “¡no!, no le acepto su reclamo”. 

Durante la inauguración del foro Hacia los Diez Años de la Ley contra la Trata de 

Personas; Desafíos, Retos y Perspectivas en el Senado, Alejandro Encinas 

cuestionó la eficacia de la legislación en esa materia y dijo que más allá de una 

reforma es necesario que el Congreso adopte medidas firmes. 

 “Y lo digo con todo respeto, senador Monreal, lamentamos mucho que se haya 

excluido del periodo extraordinario de sesiones el asunto del desafuero del diputado 

Saúl Huerta Corona, acusado de violación y abuso sexual, lo cual envía una señal 

contradictoria muy negativa, porque nosotros debemos ser los principales 

interesados en erradicar este tipo de prácticas ilícitas, más desde el servicio público 

o la representación popular”, puntualizó. 

 

 

 

https://www.cronica.com.mx/notas-juicio_a_ex_presidentes____como_premio_de_loteria-1197654-2021
https://www.milenio.com/politica/alejandro-encinas-ricardo-monreal-chocan-desafuero-saul-huerta
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CDMX dará informe a tres meses del colapso de la Línea 12 del Metro 

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, informó que este 

martes habrá un informe especial a tres meses del desplome del viaducto elevado 

de la Línea 12 del Metro, y que este mes se dará a conocer el plan de 

rehabilitación para su funcionamiento.  

  

“El día de mañana se cumplen 3 meses y queremos decirles que estamos 

atendiendo a las víctimas, va a ver un informe especial por parte de la Comisión de 

Víctimas de la Ciudad de México, también del secretario de Obras y Servicios, y de 

la secretaria de Protección Civil sobre los avances en términos de los estudios que 

se están haciendo y la atención personalizada que hemos estado dando a todas las 

víctimas”, comentó en conferencia de prensa.  

 

 

 

Carlos Slim “se portó a la altura”; va a reparar tramo de Línea 12 sin cargo al erario: 

AMLO 

Puerto Vallarta, Jalisco.- Luego de que el empresario Carlos Slim, presidente 

honorario de Grupo Carso, aceptara reconstruir sin cargo al erario el tramo de la 

Línea 12 del Metro tras el desplome de la estación Olivos en mayo pasado, y que 

ocasionó la muerte de 26 personas, el presidente Andrés Manuel López 

Obrador reveló que hay acercamientos con ICA para la rehabilitación.  

En su conferencia mañanera de este lunes en Puerto Vallarta, López Obrador 

informó que entre 15 días y un mes, Claudia Sheinbaum, jefa de gobierno de la 

Ciudad de México, dará un informe completo sobre el tema.  

 “Yo me comprometí en que en un año iba estar de nuevo en funcionamiento la línea 

de Tláhuac, la línea de Metro y en eso estoy, y les puedo adelantar que las 

empresas, ya las empresas han aceptado, en el caso de Carso, que es la empresa 

de Carlos Slim, aceptó él que va a reparar toda (el tramo) de la línea, sin costos, 

para el erario.  

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/cdmx-dara-informe-tres-meses-del-colapso-de-la-linea-12-del-metro
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli
https://www.eluniversal.com.mx/
https://www.eluniversal.com.mx/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-carlos-slim-se-porto-la-altura-va-reparar-tramo-de-linea-12-sin-cargo-al-erario
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-carlos-slim-se-porto-la-altura-va-reparar-tramo-de-linea-12-sin-cargo-al-erario
https://www.eluniversal.com.mx/tag/amlo
https://www.eluniversal.com.mx/tag/amlo
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/la-mananera-de-amlo-2-de-agosto-minuto-minuto
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Carlos Slim pagará rehabilitación completa de L12 

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que el empresario Carlos Slim 

se hará cargo de la reparación del tramo de la Línea 12 del Metro que su empresa 

construyó, sin costo para el erario público. 

“El ingeniero Carlos Slim se portó a la altura de las circunstancias y aceptó el 

planteamiento que le hicimos y aceptó la reparación completa. En el caso de Carso, 

que es la empresa de Carlos Slim, aceptó que va a reparar toda la Línea sin costos 

para el erario. Todo el tramo que le corresponde a él que es la parte alta, que fue 

donde se llevó a cabo este lamente suceso ". 

CARLOS SLIM REPARARÁ TRAMO DE LA LÍNEA 12 DEL METRO SIN COSTO 

AL ERARIO  24 horas 

 

 

SCJN resolverá este mes si se alarga periodo de Zaldívar 

Ciudad de México. Antes de que termine el mes de agosto, la Suprema Corte de 

Justicia de la Nación (SCJN) resolverá si es constitucional o no el artículo décimo 

tercero transitorio de la reforma judicial, que alarga por dos años más el periodo del 

ministro Arturo Zaldívar Lelo de Larrea en la presidencia del máximo tribunal y del 

Consejo de la Judicatura Federal. 

Así lo anunció el propio Zaldívar, durante la ceremonia de inicio del segundo periodo 

de sesiones de la SCJN, donde enfatizó que resolver este tema es prioridad: “la 

pronta resolución de este asunto es fundamental para dar certeza a la ciudadanía y 

al propio Poder Judicial, sobre un tema que ha causado inquietud y que empaña la 

trascendencia de la reforma judicial.” 

El ministro presidente enlistó algunos de los casos más relevantes que la SCJN 

resolverá durante el segundo semestre de este año, los cuales están relacionados 

con la Ley de Migración, los centros de atención infantil en la Ciudad de México, las 

competencias constitucionales en materia de radio y televisión, aborto, objeción de 

conciencia, matrimonio igualitario, Ley de la Guardia Nacional y Ley Nacional sobre 

Uso de la Fuerza, entre otros. 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/l12-metro-cdmx-carlos-slim-pagara-rehabilitacion-completa-7034690.html
https://www.24-horas.mx/2021/08/02/carlos-slim-reparara-tramo-de-la-linea-12-del-metro-sin-costo-al-erario/
https://www.24-horas.mx/2021/08/02/carlos-slim-reparara-tramo-de-la-linea-12-del-metro-sin-costo-al-erario/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/02/politica/scjn-resolvera-este-mes-si-se-alarga-periodo-de-zaldivar/
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García Cabeza de Vaca pide a Corte invalidar orden de aprehensión en su contra 

El gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, interpuso una 

controversia constitucional en la que solicita a la Suprema Corte de Justicia de la 

Nación (SCJN) invalidar la orden de aprehensión que pesa en su contra desde 

mayo por los delitos de delincuencia organizada y operaciones con recursos de 

procedencia ilícita. 

Esta demanda se presentó a la Comisión de Receso del máximo tribunal del país 

durante el periodo vacacional de la SCJN, pero todavía no es admitida a trámite y 

será la presidencia la que determine lo que proceda. 

"Una vez que de inicio el segundo periodo de sesiones, correspondiente al año 2021 

se envíen los autos a la Presidencia de este Alto Tribunal para que se provea lo 

relativo al turno de este asunto; sin embargo, durante el periodo de receso en que 

se actúa se proveerá lo conducente al trámite que resulte necesario", detalla el 

acuerdo publicado este lunes por la Suprema Corte. 

 

Nunca controlé dinero de campaña en 2012.- Roberto Gil 

El ex senador panista Roberto Gil Zuarth se deslindó de los señalamientos que lo 

involucran por depósitos hechos a sus cuentas cuando coordinaba la campaña 

presidencial de Josefina Vázquez Mota en 2012. 

 

"Nunca tuve el control de los dineros de la campaña presidencial de 2012. No estaba 

en mi órbita de atribuciones. Según la normatividad entonces (y ahora) vigente, los 

ingresos y egresos de la campaña debían administrase en cuentas bancarias 

mancomunadas entre la tesorería del partido y el responsable de las finanzas de 

campaña", aclaró en una carta enviada a REFORMA. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/policia/garcia-cabeza-vaca-pide-corte-invalidar-orden-aprehension
https://www.milenio.com/temas/francisco-garcia-cabeza-de-vaca
https://www.reforma.com/nunca-controle-dinero-de-campana-en-2012-roberto-gil/ar2232319?sc=672
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México, EU y Canadá colaboran sobre agua, suelo y cambio climático 

Ciudad de México. México, desde la parte noroeste y Estados Unidos, desde 

Arizona, tienen territorio con degradación, problemas de calidad de agua, uso 

indiscriminado de recursos, sobrepastoreo y deforestación, sostuvo Ignacio 

Sánchez Cohen, representante del Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, 

Agrícolas y Pecuarias (Inifap) ante el Programa Cooperativo de Investigación y 

Tecnología para la Región Norte (Procinorte). 

Esto es en el contexto del establecimiento del grupo de trabajo Agua, suelo y cambio 

climático, establecido por México, Estados Unidos y Canadá, cuyo fin es compartir 

información de interés para el sector primario de los tres países, sobre todo lo 

relacionado con modelos de generación de tecnología en el contexto del cambio 

climático. 

En un comunicado la Secretaría de Agricultura precisó que el Procinorte se 

estableció en 1998 y es una red trilateral de organismos federales de investigación 

agrícola, agroalimentaria y del sistema alimentario en Canadá, México y Estados 

Unidos. 

 

México, EEUU y Canadá se unen para enfrentar efectos del cambio climático en la 

agricultura 

México, Estados Unidos y Canadá acordaron integrar un grupo de trabajo 

denominado Agua, Suelo y Cambio Climático, el cual compartirá información de 

interés para el sector primario de los tres países, en particular, lo relacionado con 

modelos de generación de tecnología en el contexto del cambio climático. 

Así, habrá un intercambio de experiencias, bases de datos y herramientas 

analíticas, a través de la red trilateral de organismos federales de investigación 

agrícola, agroalimentaria y del sistema alimentario, informó el Instituto Nacional de 

Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (INIFAP). 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/02/sociedad/mexico-eu-y-canada-colaboran-sobre-agua-suelo-y-cambio-climatico/
https://www.contrareplica.mx/nota-Mexico-EEUU-y-Canada-se-unen-para-enfrentar-efectos-del-cambio-climatico-en-la-agricultura-20212855
https://www.contrareplica.mx/nota-Mexico-EEUU-y-Canada-se-unen-para-enfrentar-efectos-del-cambio-climatico-en-la-agricultura-20212855
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Ex fiscal anticorrupción de Guatemala pide su restitución 

Juan Francisco Sandoval, el fiscal anticorrupción reconocido a nivel nacional e 

internacional que fue destituido por la fiscal general, Consuelo Porras, pidió el lunes 

a la Corte Suprema de Justicia revertir su salida argumentando que fue ilegal. 

Sandoval era el jefe de la Fiscalía Especial contra la Impunidad (FECI) y su 

remoción del cargo generó el rechazo de sectores como grupos indígenas, 

campesinos, la iglesia católica y la comunidad internacional, así como la suspensión 

de cooperación de Estados Unidos con el Ministerio Público. 

Claudia González, abogada de Sandoval, presentó un amparo en la Corte Suprema 

de Justicia argumentando que la decisión de destituirlo vulnera los derechos de 

carrera fiscal, seguridad jurídica, debido proceso y principio de legalidad al no 

haberlo despedido con una causa justificada ni haber dado los pasos de ley según 

en materia laboral. 

 

  

Norcorea ve nubarrón por lazos EU-Seúl 

Kim Yo Jong, hermana del líder norcoreano Kim Jong Un, advirtió ayer que los 

ejercicios militares que se realizarán este año entre tropas de Corea del Sur y 

Estados Unidos “socavarán” las perspectivas de que mejoren sus relaciones.  

“Durante algunos días he escuchado una historia desagradable de que los ejercicios 

militares conjuntos entre el ejército de Corea del Sur y las fuerzas estadounidenses 

podrían llevarse a cabo según lo programado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/02/mundo/pide-ex-fiscal-anticorrupcion-ser-restituido-en-guatemala/
https://www.razon.com.mx/mundo/norcorea-ve-nubarron-lazos-eu-seul-445446
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